









CONTENIDOS

- Asuntos Institucionales
- RELACIONES EXTERIORES
- CULTURA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

EVENTO: DESAFÍOS PARA LAS CIUDADES INTELIGENTES

En el marco de la Semana Europea de las Regiones y las Ciudades, la Comisión Europea organiza este evento para presentar la iniciativa "Digital Cities Challenges".

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 8.10.2019

Lugar: Bruselas

Más información.

TALLER: INTERREG EUROPA

Taller interactivo para el intercambio de ideas, buenas prácticas, networking y consejo especializado de los expertos en materia de desarrollo regional, en concreto, para el desarrollo de soluciones inteligentes en I+D, competitividad de las PYMES y eficiencia de recursos.

Organiza: Interreg Europe Policy Learning Platform

Fecha: 9.10.2019

Lugar: Bruselas

Más información.

La Unión Europea presenta el progreso alcanzado en materia de desarrollo sostenible

La Unión Europea presentó en el Foro Político de Alto Nivel de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible, en Nueva York, su firme compromiso por cumplir la Agenda 2030 de las Naciones Unidas.



El pasado 18 de julio, la UE presentó en Nueva York los avances logrados en materia de desarrollo sostenible y la hoja de ruta diseñada para cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030 (ODS 2030). En un evento organizado por la Unión Europea y la Presidencia finlandesa, se evaluaron dichos progresos y se trataron de alinear todas las actividades de desarrollo con la Agenda 2030, a través de un nuevo <u>Consenso Europeo sobre el Desarrollo</u>.

También se hizo hincapié en los desafíos de sostenibilidad, que se han vuelto cada vez más apremiantes y que ponen en riesgo el bienestar humano, la prosperidad económica, nuestra sociedad y nuestro medio ambiente. Para acelerar el logro de los ODS, la UE destacó que está comprometida a revisar sistemáticamente la implementación de la Agenda 2030 y a realizar el seguimiento respectivo, de cara a garantizar la consecución de unos resultados ambiciosos e interrelacionados.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PROGRAMA REC 2020 - SUBVENCIONES DE FUNCIONAMIENTO ABIERTAS A LAS REDES ACTIVAS EN LA ZONA A NIVEL DE LA UE: "LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD".

El objetivo de la convocatoria es promover, proteger y supervisar los derechos de las personas con discapacidad, para garantizar que las personas con discapacidad puedan disfrutar plenamente de sus derechos

Duración: no aplica.

Plazo: 25.09.2019

Puede consultar el anuncio del premio aquí.

ESTUDIO JURÍDICO **PARA VERIFICAR** LA TRANSPOSICIÓN DE LAS DIRECTIVAS DE METROLOGÍA, **INCLUYENDO LAS DIRECTIVAS** Υ DE MEDICIÓN DE **INSTRUMENTOS DE PESAJE DE FUNCIONAMIENTO** NO **AUTOMÁTICO. 2019/S 144-**353632

El órgano de contratación es la Comisión Europea. El obietivo de este estudio consiste en asistir a la Comisión Europea en la evaluación de la transposición e implementación parte de los Estados miembros de las Directivas 2011/17/UE relativa а la metrología, 2014/31/UE sobre instrumentos de pesaje de funcionamiento no automático, 2014/32/UE sobre instrumentos de medición y 2015/13/UE relativa al intervalo del caudal en los contadores de agua en todos los Estados miembros de la Unión Europea.

Duración: 14 meses

Plazo: 25.9.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

IDENTIFICACIÓN γ EVALUACIÓN ΙΔ DE **EVOLUCIÓN** DE LAS PROFESIONES SECTORIALES EN EL MARCO DE LA DIRECTIVA 2005/36/CE; LOTE **PROFESIÓN** ODONTÓLOGO/ LOTE 2: **PROFESIÓN** DE FARMACÉUTICO. 2019/S 144-353631

El primer vice-Presidente Timmermans destacó que espera que en los próximos cinco años, la nueva Comisión integre completamente los ODS en nuestro modelo de gobernanza económica y que ello se traslade en acciones concretas que sean medibles y supervisadas. Por su parte, el comisario de Cooperación Internacional y Desarrollo Sostenible, Neven Mimica, añadió que la UE está a la vanguardia en la adopción e implementación de la Agenda 2030 y que espera que las alianzas con países en vías de desarrollo pueden acabar con la pobreza, y acelerar el progreso hacia el desarrollo sostenible de manera inclusiva. El comisario de Medio Ambiente, Karmenu Vella, quiso destacar la importancia de entrecruzar la dimensión social, económica y medioambiental en las políticas venideras.

Por último, se presentó el <u>primer Informe de Síntesis Conjunta sobre la implementación del</u> Consenso Europeo sobre Desarrollo.

ASUNTOS INSTITUCIONALES

La Presidencia finlandesa presenta sus prioridades a las Comisiones del Parlamento Europeo

Los ministros están exponiendo las prioridades de la presidencia del Consejo a los comités parlamentarios, en una serie de reuniones que se están sucediendo este mes.

Industria, investigación y energía: la ministra finlandesa de asuntos económicos destacó que Finlandia promoverá una política industrial moderna, impulsada por la economía digital y con un fuerte enfoque en materia de investigación e innovación para propulsar el crecimiento sostenible en la UE. La ministra de Transporte se refirió a la necesidad de crear un clima de confianza de los ciudadanos con respecto a las nuevas tecnologías, como puede ser la inteligencia artificial. Los eurodiputados presentes no dejaron escapar la oportunidad de solicitar mayor financiación para promover la creación de empleo y el crecimiento.

<u>Desarrollo regional:</u> las prioridades se centran en orientar la política de cohesión de la UE hacia resultados y lograr una mayor eficiencia de los recursos. La ministra de economía destacó el importante papel que tiene la cohesión para impulsar la inversión en investigación e innovación y para crear resiliencia frente a la globalización.

Empleo y asuntos sociales: el ministro de Empleo anunció a los eurodiputados que la meta más importante en materia de empleo es garantizar un futuro sostenible. Para ello, Finlandia promoverá una transición acelerada hacia una economía climáticamente neutra de manera socialmente sostenible. Aumentar las aptitudes y protección de los trabajadores también formó parte del debate. Se está trabajando sobre la posibilidad de un salario mínimo a nivel de la UE así como en integrar aspectos de bienestar en el Semestre Europeo y el Pilar Social de la UE.

<u>Desarrollo y relaciones con el África, Pacifico y Caribe:</u> el ministro finlandés recalcó la importancia de la acción climática y la implementación de la Agenda 2030 también en materia de política exterior. Destacó la necesidad de defender una acción humanitaria basada en los principios de derecho internacional y en el apoyo de las poblaciones más vulnerables.

<u>Transporte y turismo:</u> se habló de la necesidad que tiene Europa de ampliar la oferta de servicios de transporte y del papel que tendrá la automatización en cuestiones medioambientales y de seguridad. En relación a los expedientes legislativos que hay sobre la mesa, la Presidencia intentará lograr una posición sobre algunos de los aspectos más importantes del Paquete de Movilidad. Asimismo, les gustaría volver a poner en la agenda el tema de los derechos de los pasajeros por vía aérea. En materia de turismo, se tratará potenciar la digitalización en el sector para acelerar el crecimiento y la creación de empleo.

RELACIONES EXTERIORES

Negociaciones comerciales entre la Unión Europea y Estados Unidos

Un año después de la <u>Declaración conjunta del ex presidente de la Comisión Juncker y el Presidente de EEUU Trump</u>, la Comisión presenta un informe sobre el progreso alcanzado en materia de relaciones comerciales entre la Unión Europea y el país norteamericano.

El <u>informe</u> presentado por la comisión Europea da cuenta de las acciones concretas realizadas para llevar las relaciones transatlánticas a buen puerto. El informe presenta un panorama general de los

El órgano de contratación es la Comisión Europea. El estudio proporcionar información general las evaluaciones necesarias para prestar asistencia a la Comisión en la toma de una decisión sobre informada si modificaciones de la Directiva 2005/36/CE, modificada en lo que respecta a los requisitos mínimos de formación, serían apropiadas, y de serlo, en qué

Duración: 15 meses

Plazo: 27.9.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

logros alcanzados, ilustrando el grado de compromiso entre la UE y EEUU durante el pasado año, tanto a nivel político como técnico.

A continuación, se destacan alguno de los puntos principales de este informe.

Desde julio de 2018, la UE ha incrementado las importaciones de gas natural licuado de EEUU un 367%, lo que supone un tercio del total de exportaciones de este gas de Estados Unidos. Las importaciones de habas de soja de EEUU se han duplicado entre julio de 2018 y junio de 2019, en comparación con las importaciones del mismo período del pasado año. Así, EEUU se convierte en el principal proveedor de habas de soja de la UE y, tras la decisión de la Comisión Europea de 29 de enero de 2019, la UE puede dar uso a estas habas para la producción de biocombustibles.

A raíz del mandato del Consejo de 15 de 2019 instando a abrir negociaciones con EEUU para un acuerdo horizontal sobre la evaluación de conformidad, ha habido tres rondas de debates constructivos para cooperar en esta materia. De alcanzarse un acuerdo, exportadores de un amplio rango de sectores obtendrían una certificación de los productos en el propio país, en lugar de tener que enviar una muestra al país de destino de las exportaciones. Asimismo, el Consejo autorizó a la Comisión a negociar con el país norteamericano la eliminación aranceles sobre los productos industriales. Estas negociaciones no se han iniciado pero la UE está lista para desarrollar las líneas acordadas al respecto en la Declaración Conjunta.

Por otro lado, la UE ha presentado su intención de cooperar más en sectores estratégicos, como puede ser las nuevas tecnologías, en concreto impresión a 3D, robótica y vehículos conectados. Por ahora, la cooperación ha progresado en lo referente a farmacéuticos, dispositivos médicos y ciber-seguridad.

Por último, la UE y EEUU se han comprometido a identificar y abordar conjuntamente las distorsiones causadas por prácticas de mercado desleales. Ejemplo de ello es la propuesta presentada en la OMC por la UE, EEUU y Japón para reforzar el cumplimiento de los requisitos de transparencia. Cabe destacar también el <u>acuerdo</u> alcanzado la asignación a los Estados Unidos de América de una parte del contingente arancelario de carne de vacuno de alta calidad para su importación a la UE.

CULTURA

La co-producción española, "El Reino", compite con otras dos películas por el premio de cine del Parlamento Europeo LUX

Las tres películas finalistas de este año son "El Reino, "Cold Case Hammarskjöld" y "God Exists, Her Name Is Petrunya.

"El Reino" es una producción de España y Francia dirigida por Rodrigo Sorogoyen. La cinta, ha sido galardonada con siete premios Goya en 2018 y es la primera película española que llega a ser finalista de este galardón. Se trata de un *thriller* cargado de adrenalina que gira sobre el tema de la corrupción política.

"Cold Case Hammarskjöld" de Mads Brügger es una producción de Dinamarca, Noruega, Suecia y Bélgica que da cuenta de las teorías de conspiración sobre la muerte de Dag Hammarskjöld, secretario general de la ONU sueco que falleció al estrellarse el avión en el que viajaba para mediar en el conflicto de Katanga, en el Congo.

"God Exists, Her Name Is Petrunya", es una obra de Teona Strugar Mitevska (Macedonia del Norte/Bélgica/Eslovenia/Croacia/Francia) y retrata los mecanismos machistas y la inexistente separación de Estado e Iglesia.

El Premio de cine LUX del Parlamento ayuda a que las películas europeas se distribuyan más allá de sus fronteras nacionales y puedan competir mejor con el dominio de las americanas. Estos tres títulos serán subtitulados en las 24 lenguas oficiales de la Unión Europea para su posterior proyección en los cines de toda Europa durante las Jornadas del Premio Lux de Cine este otoño. El largometraje ganador, escogido por los eurodiputados, será anunciado finalmente durante la sesión plenaria del Parlamento Europeo en Estrasburgo el próximo 27 de noviembre.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2019. Todos los derechos reservados.

 $\underline{Suscribirse} \mid \underline{Modificar\ subscripción} \mid \underline{Cancelar\ suscripción}$

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: +32 (0)2.234.61.71 e-mail: <u>comunicacion@junta-andalucia.org</u>

Página web de la Delegación